

# Sieben Tage Hockenheimring!

## Voller Power und Innovation - Formula Student Germany 2025

**Auch in diesem Jahr waren wir von Würth Elektronik eiSos gemeinsam mit unserer Muttergesellschaft Adolf Würth GmbH & Co KG als Sponsor bei der Formula Student Germany am Hockenheimring vertreten – bereits zum dritten Mal in Folge. Damit setzen wir unser kontinuierliches Engagement für die Nachwuchsförderung im Bereich Ingenieurwesen und Elektromobilität fort.**



### Unterstützung über den gesamten Entwicklungszeitraum

Unser Engagement endet nicht mit dem Event selbst: Bereits während der kompletten Entwicklungsphase stehen wir allen deutschen Teams zur Seite. In zahlreichen Formula Student Rennwagen weltweit sind unsere Bauteile verbaut – ein Zeichen dafür, dass unsere Produkte den Studierenden helfen, innovative und zuverlässige Elektronik zu entwickeln. Damit schaffen wir einen echten Mehrwert und verankern uns schon früh in den Köpfen unserer zukünftigen Kunden und Mitarbeitenden.



### Technischer Support direkt am Hockenheimring

In der entscheidenden Phase vor Ort unterstützten unsere Spezialisten (FAEs, ADMs und PMs) die Teams direkt an der Rennstrecke. Mit Ersatzbauteilen aus der Elektromechanik und passiven Elektronik, passenden Werkzeugen und einer Lötstation stellten wir sicher, dass die Fahrzeuge jederzeit einsatzbereit blieben.



### Technik zum Anfassen und Mitmachen

Neben dem technischen Support boten wir für Studierende und Besucherinnen abwechslungsreiche Mitmachaktionen. Besonders beliebt war die „studentische Nationalsportart“ mit Tischtennisbällen – dafür wurde teilweise bis zu 30 Minuten angestanden. Auch bei der „Schrauber-Challenge“ unserer Muttergesellschaft konnten Geschick und Schnelligkeit unter Beweis gestellt werden. In einem eigenen Bereich wurden Mechanik und Elektronik hautnah erlebbar – ein Highlight für alle, die Technik nicht nur sehen, sondern erleben wollten.



### Beziehungen, die verbinden

Formula Student Germany ist für uns jedes Jahr ein Highlight. Dieses Mal fühlte es sich fast wie ein Klassentreffen an: Alle Teams, die wir sonst über das Jahr hinweg besuchen, kamen nun zu uns. So waren bekannte Gesichter, Wissen, Austausch und Begeisterung an einem Ort gebündelt – ein starkes Zeichen für die enge Verbindung, die wir zu den Studierenden pflegen.



### Creating Together!

Ein besonderes Erlebnis war die enge Zusammenarbeit mit unserer Muttergesellschaft. Eine Woche lang standen wir Seite an Seite am Stand – fast wie langjährige Kolleginnen und Kollegen. Für diese großartige Unterstützung möchten wir uns herzlich bedanken. Ein großes DANKE geht auch an die gesamte Standbesetzung und an die, die uns bei der Organisation unterstützt haben. Unter dem Motto Creating Together haben wir gezeigt, wie viel man gemeinsam bewegen kann.



